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談及未來，林丹說：「無論是
我，還是尤尼克斯，雙方都有

更遠大的夢想，要經過不懈的努力，
讓羽毛球走向全球，讓更多年輕人喜
愛這項運動，這是我們最大的目
標。」
2009年，李寧取代了與中國羽毛球

隊合作28年的尤尼克斯，成為中國隊
的贊助商。如今林丹再牽手尤尼克
斯，贊助商之間的細節成為話題。林
丹表示：「這並不是一次代言，而是
一次合作，是針對羽毛球推廣的合
作。未來的代表國家隊的比賽，衣服
還會是李寧品牌，拍子和鞋會用尤尼
克斯品牌，具體的細節，還會繼續和
贊助商討論。」
林丹拒絕透露合同的具體細節：

「我沒法說具體的金額，合約是我個
人的隱私，總之，時間會比較長，對
我挺好的。促成合作很不容易，感謝
李寧、乒羽中心，他們尊重我的選擇
和想法，我得到了很大的支持。」

為打奧運會傾全力
奪得 2012 年倫敦奧運會金牌

後，林丹不止一次表示想要征戰里
約奧運會。7日，他再次提及里約
未來：「關於2016奧運會，對我

來說，是代表國家征戰自己的第四屆
奧運會，這是非常驕傲和榮幸的事。
但是，中國隊有很多優秀的年輕運動
員，如果我想從中脫穎而出，就必須
做到最好，讓領導和教練滿意。我會

為這個目標盡最大的努力，感謝球迷一直支持我。」
如今，林丹無愧是中國羽毛球的領軍人物，但他本人依然謙

虛地說：「我從沒想過要做領軍人物。其實，我只是一名羽毛
球運動員，在此，我要感謝身後的團隊，教練和工作人員。」
除了運動場，林

丹希望自己在未來
更多參與羽毛球項
目的推廣：「除了
打好每場比賽，平
時沒有比賽時，與
羽毛球有關的活
動，我都會參與。
希望我可以讓更多
的人欣賞不同的羽
毛球，享受這項運
動的魅力。」
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綜合內地媒體分析，林丹個人裝備贊
助商尤尼克斯和中國羽毛球隊裝備贊助
商李寧公司存在主要競爭關係，故此昨
日這個林丹簽新贊助新聞發佈會，絕對
來得不容易。
與國際體壇相比，中國現行的舉國體
制幾乎將運動員，尤其是優秀運動員所
有的利益與權益，都「一網打盡」。如
何來處理這種情況呢？其實一些職業化
程度較高的項目已給出答案。比如女子
網球項目近年來實施「單飛」的過程
中，採取了運動員與相關部門簽約的做
法；相關部門可以分享到一定比例的商

業收入，但與此同時，也必須賦予運動
員充分的自主權。
回到林丹簽新贊助，如果真是一種大

膽的改革，那麼應該有一系列的配套措
施，國家隊贊助商的利益如何保證？運
動員自主商業開發的邊界在哪裡？國家
隊對運動員的約束性又體現在何
處？……總之，用制度化、規範化的方
式來確保各方利益。
更為重要的是，這樣的特例不應該只是

針對某個運動員，而應該是針對所有的運
動員群體；否則，便不是進步，而只是一
種變相的「開後門」了。 ■記者梁啟剛
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新華社迪拜6日電 2015年乒乓球世界盃團體賽將
於8日在阿聯酋迪拜拉開戰幕，由迪拜贊助的中國國
家乒乓球隊6日在迪拜購物中心溜冰場進行了為期一
天的「乒乓球節」推廣活動，並與乒乓球愛好者進
行互動，分享打球的「秘訣」。
男單世界排名前兩位的許昕、馬龍、奧運會金牌
得主張繼科及女單名將丁寧、劉詩雯和李曉霞等
出席了乒乓球節的活動。劉詩雯在接受記者採訪
時說，這樣的推廣活動內容輕鬆有趣，並且對乒
乓球運動的發展也很有意義。她表示，這次來
迪拜的主要任務還是要在世界盃團體賽中獲得
好成績，最近團隊一直在進行緊湊的冬訓，
這次比賽也是對近期訓練成果的一個檢驗。
「中國人酷愛乒乓球運動，並且希望將這
份對乒乓球運動的熱愛與其他國家的人民
分享。這次活動是體育運動發展的關鍵，
迪拜乒乓球節是此項運動在迪拜成長和發
展的標誌性事件。迪拜人民的熱情預示
着這項運動在迪拜將會有個美好的未
來，」中國乒協副主席劉曉農說道。

國球群星閃耀迪拜乒乓球節

CBA否認劉宏疆進裁委會
新華社北京7日電 中國男子籃球職業聯賽(CBA)辦公室負責

人7日在接受採訪時表示，網上的一篇《劉宏疆已增補進裁委會
上輪仍質疑裁判遭禁賽》的報道是假新聞，真實情況是佛山俱樂
部董事長陳駿偉和新疆俱樂部董事長郭艦日前成為裁判管理委員
會(簡稱「裁委會」)的替補委員。6日，有媒體刊登了一篇題為
《劉宏疆已增補進裁委會上輪仍質疑裁判遭禁賽》的新聞。報
道稱，「為了安撫這位『刺頭』，籃協將其增補進了CBA裁判
管理委員會，據知情人士透露，籃協此舉意圖已很明顯，就是通
過給劉宏疆裁判管理委員會成員的名分，安撫一下他，讓他以後

少再鬧事。」佛山隊總經理劉宏疆曾經對CBA裁判豎中指、大
鬧過記錄台。

彭帥深網賽雙線首輪出局
香港文匯報訊（記者 李薇、羅珍深

圳報道）7日，總獎金為50萬美元的
WTA國際巡迴賽深圳公開賽展開雙打
首輪爭奪，單打首輪遭逆轉出局的中
國金花彭帥在雙打賽場也沒能倖免，
她和小花徐一幡的組合在錯過了3個賽
點後以6：3、2：6及12：14惜敗於
小花組合梁辰/王雅繁拍下，首輪即遭
淘汰。

新華社瑞士洛桑6日電 國際奧委會主
席巴赫6日晚對2022年冬奧會的兩座候
選城市北京和阿拉木圖作出評價，稱他們
是一對「非常強勁」的競爭對手。
瑞士洛桑當地時間上午11點和下午2

點，聯合張家口申辦的中國北京和哈薩克
阿拉木圖先後向國際奧委會提交了《申辦
報告》，標誌着2022年冬奧會申辦工作
進入新階段。
巴赫說：「我們有兩座各具特色又非
常強勁的候選城市。阿拉木圖是冬季運動
的核心區，擁有許多現成的設施，冰雪項
目傳統歷經數十年傳承，有舉世聞名的雪
場和冰場；而北京則為我們勾畫了將冰雪
運動推廣至數億人的前景。兩幅藍圖都引
人入勝，相信他們會展開一場激烈的競
爭。」

申辦工作融入改革理念
一個月前，國際奧委會剛剛在第127次
全會上通過了《奧林匹克2020議程》，
其中優化申奧流程的內容引起廣泛關注。
在兩座候選城市提交《申辦報告》的這個
重要節點上，巴赫也談到了2022年冬奧
會的申辦工作在改革方案指導下的一些變
化。
他說：「儘管我們已經身處申辦流程
中期，國際奧委會仍將與兩座申奧城市一
起，着手兌現改革方案中的部分細則，也
就是我們與候選城市溝通、協商，為他們
出謀劃策，幫助兩座候選城市改進以提高
競爭力的這部分內容。」
去年12月9日在摩納哥答記者問時，

巴赫曾明確表示2022年冬奧會申辦流程
不會因為改革方案而推倒重來，但會在後
續工作中融入相關的改革理念。

新華社洛桑6日電 中國奧委
會主席、國家體育總局局長劉鵬6
日在瑞士洛桑表示，何振梁不幸
因病逝世是國際奧林匹克事業的
重大損失，他對中國體育和世界
體育作出的貢獻將被銘記。
4日，中國奧委會名譽主席、

被譽為「中國申奧之父」的何振
梁在北京逝世，國際奧委會總部降半旗3天以示哀悼。
北京2022年冬奧會申辦委員會6日在國際奧委會總部

正式遞交了《申辦報告》，劉鵬當日在向國際奧委會奧
運會部主任杜比遞交承諾書後對新華社記者說：「在我
出國（提交北京申辦報告）的途中得知何振梁同志不幸

病逝，我和大家一樣非常悲
痛。」
劉鵬說：「何振梁為中國體育

事業的發展作出了重要貢獻，也
代表中國對國際奧林匹克事業的
發展作出了突出貢獻，他的去世是
重大損失，我們會永遠記住何振梁
同志為中國體育和世界體育作出的

貢獻。」
北京成功申辦2022年冬奧會是何振梁的遺願。劉

鵬說：「我們會竭盡全力，把他老人家生前希望中國
體育事業進一步發展、中國體育事業在世界上發揮更
大作用的願望實現得更好。」

劉鵬談何振梁：貢獻將被銘記
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■吉祥物都搵女友？7日，中超廣州恒大淘寶俱樂部在微博及官網上
發佈了公告，將為球隊的吉祥物「C虎」找女友，俱樂部提供了四個
方案，供網友投票選擇。 網上圖片

■■彭帥在比賽中彭帥在比賽中
擊球擊球。。 李薇李薇攝攝
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■■劉鵬劉鵬((左左))談何振談何振
梁貢獻梁貢獻。。 美聯社美聯社

■■國際奧委會主席國際奧委會主席
巴赫巴赫。。 路透社路透社

■■劉鵬劉鵬((左左))向國際奧委會奧運會向國際奧委會奧運會
部主任杜比遞交承諾書部主任杜比遞交承諾書。。 法新社法新社

■■林丹為到場的球

林丹為到場的球

迷送出親手簽名的

迷送出親手簽名的

羽毛球羽毛球。。
中新社中新社

■■丁寧和劉詩雯丁寧和劉詩雯((前前))在進行花在進行花
式乒乓球表演式乒乓球表演。。 新華社新華社

■■林丹召開新贊助商林丹召開新贊助商
發佈會發佈會。。 中新社中新社

■■林丹回答提問林丹回答提問。。 中新社中新社

■■林丹表示會繼續推林丹表示會繼續推
廣羽毛球廣羽毛球。。 中新社中新社


